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ANCONA: una risoluzione del gruppo 

consiliare comunista al Comuhe 

Proposte del PCI per 
risolvere la crisi 

Servizio 
di posta aerea 
per Falconara 

ANCONA, 20. 
II ministero dello I'oste e Te-

lecomunit-aiiom ha <iuton/./ato 
I'istituzione do| servizio di po 
sta aerea |>er l'ucroporto (It 
Falconara. 11 Prcsidente della 
Provincia di Ancona. prof. Ser-
rini, ne ha avuto formalo assi-
curazione dagli orguni com|>e-
tenti. 

L'inchisione dello scaio di 
Falconara nella rete aereo-|x>r-
tuale interna realizza una vec-
chia aspirazione delle Marche, 
che era Tunica regione italiana 
sprovvista di servizio i>o.stale 
aereo. Come e noto, gli cnti 
•sovventori della linea avevano 
<ia teni|K» predisposto l'amplia-
niento doll'aerostuzionc di Fal
conara. anche in previsione del-
l'esigenza di osp.tare un ufficio 
postale. 1 lavori per tale am 
pliamento — stando alia Fro 
vincia — dovrebboro nnzinre fra 
hi eve. 

11 servizio di posta aerea. che 
collcghera Ancona con le prin 
c*ipali citta italiane. vena ef-
fettuato dalla .societa di aero-
linee < ltavia *. 

Cogliamo 1'occasione per sol-
lecitare la Provincia. e gli altri 
Enti che hanno aderito alia so
cieta aerdorica a porre mano 
ai lavori di ampliamento della 
aerostazione. Soprattutto non si 
segua Tesempio venuto dal 
c tempi » di attuazione della sta-
ziono marittima del porto di 
Ancona: doveva essere gia tcr-
minata e invece. nel migliore 
dei casi, entrera solo pnrzial-
mente in funzione nel mese di 
agosto, quun:'o il traflico turi
stico — da molte ^ettimane in 
atto — stara entrando ne;la fa
st* conclusiva. 

E' possibile, nell'attuale Consiglio, il determi-

narsi di una maggioranza di sinistra 

Da tre giorni 
sul lastrico 

una famiglia 
ANCONA. 26. 

Sono passati tre giorni da quan
do la signora Gesualda Ra-
stelli cd i suoi figli lianno su-
bito c lo sfratto forzato con 
Fassistenza della forza pub-
blica > (si legge nel docu-
mento rilasciato dal Tribunale 
di Ancona). Tre giorni duran
te i rjuali la Rastelli ha bussato 
a molte porte per trovare un 
aiuto. L'amministrnzione eomu-
na!e ha orferto alia donna sfrat-
tata da casa un contributo H-
uan/.iario e sistematn le poehe 
masserizie in un magazzino co-
munale. Tutto qui. 

Non vogliamo entrane nel 
mcrito della giustezza o me-
no dello sfratto (anche se ci 
sarebbe da ridire specie sui 
mezzi usati) . ma iuteudiamu 
richiamare Fattenzione delle 
autorita locali affinche la Ra
stelli possa avere una sistcma-
zione decente: sistemazione 
che non deve significarc una 

stanza di albergo ma una 
casa . 

ANCONA. 2G. 
Di fronte alio sfasciume del 

centio sinistra — onnai da tem
po Ancona non ha piu sindaco 
ed in Comune e'e lo spettro 
di una Giunta. monca e non piu 
rappresentativa n6 di un'allean-
za, ne di una formula politica 
— si moltiplicano i»H appelli. 
attraverso le cronache cittadine 
di testate « indipendenti ». al 
PRI. alia DC al PSU per una 
genoralo riconciliazione. Si trat-
ta di richiami al « buon senso *, 
agli t interessi superiori » e via 
dicendo. 

Frasi che potrebbero avere 
un loro significato se la ricosti-, 
tuzione del centro sinistra aves-
se per la citta una sia pur mi
nima prospcttiva positiva. 11 
fatto e che — lo hanno dichia-
rato apertamente nelle loro po. 
lemiche i «capi > della coali-
zione — il centro-sinistra ha 
voluto dire immobilismo. gua-
sti. cstenuanti diatribe di tipo 
sottogovernativo e non si vede 
come la * formula * o. coinun-
qtie. I'identica copia della poli
tica linora perseguita in Co
mune, possa esprimere qualco-
sa di uuovo e di migliore in av-
venire. 

Per sbloccare la situazione 
di grave crisi che ha colpito 
tutte le attivita comunali e nel-
I'intcnto di aprire una fase nuo-
va e costruttiva alia direzione 
della citta. il gruppo consiliare 
comunista — in vista della riii 
nione del civico consesso sta 
bilita per lunedi pros<--imo — ha 
stilato e reso nolo un ortline 
del giorno con il quale puntuu 
lizza le proprie posi/.iom. 11 
gruppo consiliare comunista 
propone la formazione in co 
mune di una maggioranza di 
sinistra, cioe di una coalizione 
che ha tutte le possibility, sia 
dal punto di vista numerico 
(seggi) che politico ed ammini-
strativo, per formarsi e gover-
nare la citta. 

I comunisti propongono alle 
al tre forze di sinistra che l'ac-
cordo operi sino alio scadere 
del mandato elettorale purche 
— si sottolinea — sia fondato 
su un programma demoeratico 
e popolare ove si determini una 
invcrsione di tendenza nei rap-
porti fra amministrntori e cit-
tadini. purche sia sganciato da 
ogni forma di * appoggio o di 
opposizione ad una qualsiasi 
politica governativa >. 

II gruppo consiliare comuni
sta premette nel suo documento 
di ritenere necessario battersi 
per impedire soluzioni (riedi-
zione del centro sinistra) per le 
quali non sussistono piu le con
dizioni politiche di sopravviven-
za e che potrebbero portare 
solo a deleterie gestioni com-
missnriali dopo aver provocato 
ulteriore discredito delle istitu-
zioni democratiche. 

« Pur nella piena consapevo-
lezza t he la prospcttiva di nuo-
\ e elezioni non li spaventa 
— orosegue l'odg entrando nel 
vivo delle proposte — e che il 

ricorso agli elettori non potra 
che tornare a vantaggio della 
loro linearita e coerenza di po-
sizioni, i comunisti affeimano 
tuttavia possibile, nell 'attuale 
Consiglio comunale, il determi-
narsi di una nuova maggioran
za di sinistra cnrrispondi-ntc 
alia chiara volnnta politica di 
sinistra espressa dal corpo elet
torale cittadino. 

Tale maggioranza deve. perd, 
poggiare su di un programma 
demoeratico e popolare i cui 
punti essenziali sono gia stati 
esposti dai comunisti in Consi
glio comunale e sui quali il 
gruppo comunista e sempre 
pronto ad aprire una discus-
sione e a recepire ogni altro 
apporto demoeratico. Importan-
te e determinare un'inversione 
di tendenza nei rapporti t ra 
amministratori e cittadini; po-
ter avviare a realizzazione un 
proqramma di sviluppo della 
demncrazia che, pur nei limiti 
di una finanza comunale ridotta 
in condizioni prefallimentari, 
possa consentire, in una piu 
stretta collaborazione con tutti 
gli strati dei cittadini. di affron 
tare e risolvere i grossi e minu 
ti problemi della citta. 

I comunisti ribadiscono tutta-
via che un tale programma 
deve essere fondato sul supera-
mento di ogni aprioristica su-
bordinazione degli interessi del
la collettivita locale alle esigen-
ze di appoggio o di opposizione 
ad una qualsiasi politica gover
nativa ». 

A conclusione dell'ordine del 
giorno si ribadisce rimportanza 
pregiudiziale di un preciso im-
pegno delle forze di sinistra 
per la realizzazione di un pro
gramma « che guardi all'avve-
nire di Ancona, sulla base di 
un nccordo che duri sino alio 
scadere del mandato eletto
rale ». 

~l 
Questa sera 

| Ascoli in piazza 
i per il Vietnam 

Odg alia Provincia di Pesaro-Urbino 
ASCOLI, 26. 

Per questa sera II Comitato della pace dl Ascoli Piceno I 
ha indetlo una manifestazlone nel centro cittadino. II pro- I 
gramma prevede per le 18 II raduno del partecipanti alia • 
manifestazlone al « giardlnl pubbllci »; subito dopo avra luogo I 
una sfllata sino al centro cittadino; In piazza del Popolo sara 
poi data lettura d| appelli per la pace. I 

Intanto da Pesaro apprendlamo che il Consiglio provinciate | 
(non presente il conslgllere liberate) ha votato all'unanimita 
II seguente ordine del giorno: « II Consiglio provinciale di I 
Pesaro-Urbino esprlme II piu vivo allarme per II pericolo di < 
un'estensione del conflitto nel Medio Oriente e per I'ulterlore i 
aggravamento della guerra nel Vietnam, conseguente all'in- I 
vaslone americana nella zona smllitarizzata tra le due parti 
del paese; condanna tale invaslone della fascia smllitarizzata I 
che contrasta con gli sforzl, gli appelli e le azioni dl pace che I 
In ogni coniinente si sviluppano per porre termlne al conflitto . 
nel Vietnam; ripropone la cessazione del bombardamenti sul I 
Nord Vietnam come atto prelimlnare per giungere alia solu-
zione del conflitto; esorla II governo italiano a promuevere I 
Inlziative d| pace in tutte le sedi intemazionali ». I 

L 

Nella regione 

Inffortuni sul lavoro: 
132 casi mortali nel '66 

Una « giornata per la sicurezza» indetta ad 
Ancona dall'ENPI — Scopi dell'iniziativa 

ANCONA. 2(5. 
Lunedi 29 maggio nel salone 

deHAmministrazione provincia 
le di Ancona si terra la « Se 
conda giornata provinciale per 
la sicurezza nel lavoro». Al 
convegno, organizzato dall 'FN 
PI, parteciperanno i parlamen 
tari della provincia. autorita 
locali, dirigenti delle organizza 
zioni sindacali, di categoria e 
di aziende. 

II fenomeno della infortuni 
stica nella nostra provincia ap 
pare di notevole gravita. Nel i 
19()G. infatti, si sono \erilicati 
nel settore industriale 8.1?' in
fortuni di cui 21 mortali su un 

Questa sera al circolo « Gramsci » 

Convegno sul porto ad Ancona 
ANCONA. 20 

Per domani. sabato, il comi
tato cittadino del nostra partito 
ha indetto un convegno sui pro-
hlemi del porto di Ancona. 11 
convegno — che a\Ta inizio al
le ore 17 — si svolgera nel sa
lone del circolo Gramsci e sara 
presieduto dal compagno sen. 
Eolo Fabbretti . Come e noto. 
alia soluzione dei problemi del 
porto e agganciato lo sviluppo 
di una parte molto imoortante 
dell'economia cittadina. 

Si trat ta, quindi. di una que-
stione di largo interesse: dal 
convegno il Comitato cittadino 
del PCI si propone di far sea-
turire una linea chiara sulla 
quale possano attestarsi e tro
vare un punto di incontro tutte 
le forze democratiche che in-
tendano profondere il loro im 
pegno per il potenziamento del 
bacino e l'estcnsione dei suoi 
traffici. 

comune di Ancona nel febbraio 
del 19<i3 ben poco e stato fatto. 
II progetto Ferro — diventato 
piano regolatore i.'-*"erale del 
porto — c pra.icamente rima-
sto alio stato di documento. Per 
la sua realizzazione si preve 
de, agli attuali costi. una spe-
sa di oltre 35 miliardi di lire. 
Considerato che il « Piano az-
zurro » ha assegnato ad Anco
na solo due miliardi di lire in 
cinque anni. appare evidente 
che mantenendo i finanziamenti 
alio stesso ritmo. il piano Fer
ro potra essere realizzato en-
tro 75 anni! 

Inoltre urgono quelle opere 
di immediata scadenza (esca-
vazione di fondali. rafforza 
niento dei collegamenti ferro-
viari. aumento dej mezzi mec-
oanici, delle banchine. ecc.) su 
cui il nostro giornale si e ri-
petutamente soffcrmato. Esi-
stono. altresi. altri problemi 
sul tappeto: uno di questi e la 

Dopo il convegno indetto dal » presenza fissa nel porto di un 

certo nunHM'o di navi militari 
che rendono inoperose alcune 
preziose banchine che potreb-
bero essere utilizzate per l'ul-
teriore sviluppo del movimento 
commerciale e turistico. 

A questo prop^)sito basti so 
lo pensare che molto spesso — 
per mancanza di banchine li-
bere — molte navi sono co 
strette ad attendere giorni in 
teri in rada il loro turno. Si 
calcola che tale sosta forzata 
comporti spese improduttive 
nell'ordine di un milione ed 
oltre di lire il giorno. Tale si-
tuazione ovviamente non inco-
raggia le compnunie armatoria-
li a far affidamento sul porto 
dorico. 

Accenniamo, inline, anche al
ia necessita di riservare alcu
ne banchine esclusivamen'e al 
traffico passeggeri: si tratta 
di una scelta da fare in modo 
tale che il movimento commer
ciale e quello turistico non si 
danneggino a vicenda. 

totale di circa 35 :<79 operai an
no. Neiragricoltura gli infortu
ni registrati nello stesso anno 
sono stati 5.320 con 8 decessi. 

A livello di regione, invece. 
gli infortuni sono stati 23.107 
nel settore industriale di cui 81 
mortali. ed in agricoltura 10.207 
con 51 casi di morte. In campo 
nazionale si sono verilicati. 
inoltre, per il settore industria
le 1.085.034 infortuni di cui 2.395 
mortali e 27-1.\M infortuni con 
1.095 decessi in agricoltura. 

Sono cifre. queste che abbia-
mo citato, che molto probabil 
tnente non rispondono al reale 
numero di infortuni registrati 
specie nel settore agricolo ove 
non tutti gli infortunati si re 
cano negli ambulatori sia per 
le cure che per la registrazione. 
« L a funzione pratica della 
giornata — informa l'KNPI di 
Ancona — e i suoi scopi si pos-
sono ravvisare nei seguenti 
punti: 

a) ampliare la base degli 
interessati alia prevenzione; 

b) rendere possibile uno 
scambio di informazioni e di 
opinioni tra coloro che hanno 
maggiori resixjnsabilita nella 
azionc aiitinfortunistica (azien
de. organi amministrativi dello 
Stato. ENPI, associazioni di ca
tegoria. scuole); 

c) consentire la proposta e la 
pubblica discussionc delle ini
t iative ritenute piii opportune 
per migliorare le condizioni di 
sicurezza negli ambienti di la
voro; 

d) far recepire a sempre 
piu larghi strati della popola-
zione r importanza della educa 
zione alia sicurezza ». 

Lutto 
1 compagni lvo e Gianni Ro-

telli sono stati eolpiti dalla morte 
del loro nmato >ronitore. il com
pagno Aristide. lavoratore portua 
le a riposo. 

A lvo e Gianni Rotelli. e a tut 
ta la famiglia, le conimosse con-
doglianze della nostra redazione 
e quelle (lei comunisti anconetani. 

umbria 
Le conclusioni del dibattito di Perugia 

La funzione dell'Universita 
nell'ambito della regione 

MARCHE - sport 

Torneo UISP per 
squadre aziendali 

PERUGIA. 26 
II convegno sul tema < Uni-

versitJi e regione». organizzato 
dal Comitato di iniziativa per la 
Regione. le riforme e la pace. 
che si e svolto alia Sala dei con-
vegni della Camera di Commer-
cio. ha reso possibile un appas
sionato dibattito suirargomento. 

L'Ateneo perugino - ?i e det-
to nelln relazione introduttiva 
svolta dal rappresentante del-
l'UGl. Pietracci — rappresenta 
oggi cjuella struttura che. attra
verso la formazione professiona. 
le e culturale dell'intellettuale e 
1'elaborazione dei contenuti cui-
turali e scientifici. deve costan-
temente rappresentare un mo-
mento sostanzialc di democra-
zia nel complesso della struttura 
sociale della regione. Questa e 
una dciicienza strutturale del-
Tuniversita italiana. ma va ri-
levato come in Umbria esista-
no anche altre difhcolta oggetti-
ve. costituite in primo luogo dal-
I'incapacita di assorbimento da 
p;irte della regione di quelle for
ze che in una qualche mamera 
l'universita prepara. 

j Per opera re un profondo mu-
i tamento in questo senso e favo-
I rire 1'inserimento dell'Universita 

in questa problematica. e ne
cessario un maggiore impegno 

! anche da parte degli enti locali 
j e degli altri organismi regiona-
| li. Tutto cio sara pero insuffi 
j ciente sc non si risolveranno 
j anche altre questioni: in primo 

luogo occorre che TUniversita 
di\cnti un centro di vita comu-
nitaria. dove sia possibile una 
piu stretta collaborazione fra 
tutte le component! universitarie. 

Criticati <ono stati quindi tut
ti i giudizi posit i\i fomnulati 
suIl'Atcneo penigino unicamen-
te sulla Kise dello sviluppo edi-
lizio rcgistratosi in questi ulti 

Oggi a Perugia 

Convegno sullo stato 

dell'economia umbra 
PERUGIA. 26 

Nell'ambito delle iniziative che 
fanno capo aH'appello agli um-
bri per la pace, la regione e le 
riforme. si terra domani. sa
bato 27. un convegno economico 
regionale indetto dal comitato 
di iniziativa. Scopo del conve
gno e quello di dibattere la si-
tuazione economica attuale del 
1'Umbria e le sue prospettive 
nel momento in cui si nota un 
aggravamento genera'.e ed un 
vasto movimento di lotta sta ma-
turando nella regione. movimen
to che e gia iniziato a Terni. 
dove esistono serie preoceupa-
zioni per la stagnazione produt-
tiva dei piu grossi complcssi. 
della «Terni» e per la minac-
ciata sospensione della pnodu-
zione della Vipla da parte della 
« Polymer ^. 

Altri motivi di ma!conten:o e 
di preoccupazione nascono dalla 
situazione de'.le infrastrutturc 
poiche I'impegno assunto per I 
raccordi autostradali e l'E.T. 
vengono disattesi o realizzati con 

mi anni. sviluppo che — si e j estrcma lentezza. Inoltre le no-
detto - andrebbe studiato in j t i z j e relative alia delim:tazione 
funzione dei dipartimenti di 
prossima istituzione. Tutto cio 

I rierlra nel quadro della lotta 

Organizzato dall 'UISP e in 
p:eno svolgimeiito il Tomeo fra 
•quadre calcistiche aziendali. 

Nel girone di Ancona. pane -
Cipano lc squadre della ATMA. 
STAR. PaneUieri e Portuali. 
Dopo le prime due partite di-
sputate 1ATMA e in testa alia 
classifica con 3 pun'i avenAi 
vinto Tincontro con la STAR 
per 6 a 0 c pareggiato per 2 a 2 
I'jnconlro con i Panettieri. 

La squadra dell'ATMA. for 
te di alcuni ex giocaori quali 
Tomassoni, Bruno Montilk) e 
Bertazzo, e la favorita del gi-
rxmc c gia Va sua posizione in 
classifica lascia prevedere che 
sara quella che andra a di-
sputarc gli incontri con le fina-
lUte di altri gironi 

Sullultima p a n i U tra TAT 
MA e i Panettieri, grava una 

ANCONA. 26 I polemica perche tra quest'ulti 
mi hanno giocato anche diver-
si baristi che non hanno una 
squadra propria e che sono an-
dati a rinsanguare una fornia-

che tutte !e componenti univer 
sitarie port a no avanti ;>er la 
riforma deH'universita. 

Gli inter\*enuti sono stati nu-
merosL'v«imi: citiamo quelli del
la professoressa Modulo, il prof. 
Menichetti. il presidente dell'am-
ministra7ione provinciale Rasi 
mclli, gli studenti universitari 
Brescia e Colloca. Ton. Ander-

zwno che fa acqua da tutte le i i n i , n p r o f . Savelli. il dott. Mori 
parti , come del rvsto lo e quella J e il compagno Galli. 
della STAR la quale, priva di J Le conclusioni a cui il conve-
Burattini, sembra ancora non | gno e unanimemente pervenuto 
mgranare. 

II torneo 6 in pieno svolgi-
mento. pertanto avremo modo 
di dire qualcosa di piu su tuite 
le squadre. 

NELU\ FOTO: la squadra 
dell'ATMA (da sinistra in pie-
di) : MartoUi. Perucci, Lucco-
ni. Giampieri (che ha sostitui-
to nel secondo tempo della par
tita con la STAR, l'infortunato 
Tomassoni). Baldini: (in ginoc-
chio): il capitano Tomassoni, 
Bertazzo. Principi. B. Montil-
lo c Belardinelli. 

riguardano la necessita di con-
durre un'azione per l'effettiva ri
forma universitaria che venga 
sviluppata sia daU'interno (con 
le fonre che vi operano) del-
l'universta che aH'estemo. in-
terevsando tutta la popolaizone a 
questi problemi che sono d'in-
teresse generate. Un doaimen-
to programmatico verra este*o 
sulla base delle risultanze emer-
se. documento attorno al quale 
il dibattito proscguira nei pros* 
simi mesi. Si e anche declso un 
allargamcn'o del comitato per-
manente per 1» riforma univer
sitaria. 

delle aree depresse del centro-
nord in base alia legge 614. 
fanno ritenere che anche la ri-

chiesta avanzata dagli umbri 
perrfie tutta la regione venlsse 
riconosciuta area depressa non 
sara accolta. nonostante le ini
ziative del sindaco di Perugia 
e degli amministratori locali che 
si sono recati in delegazione dal 
ministro Pastore. 

Vicino a questi fatti allar-
manti vi e preoccupazione so
prattutto per quanto riguarda 
le prospettive poich6. se dovesse 
continuare questo tipo di c svi
luppo » economico. l'lTmbria sa
rebbe condannata ad una ulte
riore ma rgma lizza zione nel pro-
ce.sso di sviluppo nazionale. 

Sono questi akruni dei tanti 
problemi che hanno fatto rite
nere opportuno indire questo 
convegno economico al quale so
no stati mviiati a partecipare 
amministratori. dirigenti pohtici 
e sindacali. tecnici ecc. 

L'apertura del convegno av-
verra al!c ore 9.30 presso la sala 
della Vaccara di palazzo dei 
Priori. Alle ore 10 vi sara la 
relazione introduttiva dell'assev 
sore aU'ecooomia dellAmm;ni-
strazione provinciale di Perugia. 
Gustavo Corba. quindi si andra 
avanti con gli interventi fino al
le ore 15.30. questa volta presso 
:a sala della Rocca Paoiina. 

Per salvare la ferrovia 

Proposto un Consonio 
per la Spoleto-Norcia 

Aumenta la 
disoccupazione 

TERNI. 26 
Dopo Nicolini. anche Ion. Mi-

cheii si e incaricato di smenf.re 
lo stato maggore doroteo della 
DC. sulla situazione economica 
dell' Umbria. 

Non eravamo lontani dalla ve-
rita nello scrlvere che la clamo-
rosa sortita dell 'aw. Nicolini era 
certamente concordata almeno a 
livello di alcuni gruppi fanfa-
niani. Oggi, a conferma di que
sta ipotesi. alia lettere pubblica 
di Nicolini. si e aggiunta la pub-
b'ucazione del discorso dellon. 

Micheii. segretano della DC ter-
nana. fatto in una sez:one. 

Micheii ha soctolineato la gra
vita deJ'aumento della disoccupa
zione ed in parti cola re di quella 
giovanile concludendo con queste 
parole: «Le forze politiche non 
debbono accontentarsi di quel p o 
co che 6 stato concesso ma deb-
bono chiedere una politica seria 
nelle aree depresse. una nuova 
politica delle Partecipazioni sta-
tali, del Piano verde. dell'Ente di 
sviluppo;dcl!a Finanziaria indu
striale >. 

SPOLETO. 26. 
Una commissione composta 

dagli on.li Maschiella. Radi. 
Anderlini e Cruciani. dal se-
natore Salari . dai rappresen-
tanti della Amministrazione 
Provinciale di Perugia Acton. 
Corba e Monterosso. dal com-
missario prefettizio al Comune 
di Spoleto. dai sindaci di Nor-
cia e Cascia e dai rappre-
sentanti dei lavoratori Ciuca-
rilli. Solfaroli e Naticchioni. e 
stata ricevuta ieri al Ministe-
ro dei Trasporti dal direttore 
generale della motorizzazione 
ing. Carlucci al quale ha nuo-
vamente prospettato le preoc-
cupazioni e la opposizione del
le popolazioni alia smobilita-
zione della Ferrovia Spoleto 
Norcia 

II colloquio con l ing . Car
lucci ha sostanzialmcnte con-
fermato rintenzione del gover
no di procedere alia soppres-
sione deirimportante tronco 
ferroviario cd alia sua sosti-
tuzione con una linea automo-
bilistica. 

Cio sarebbe determinato dal 
la impossibilita di procedere 
ad ulteriori agg'ornamenti del 
la sowenzione statale di cui 
code la societa conecssionaria 
e dalla inevitable repulsa che 
ogni proposta in questo senso 
incontrerebbe da parte del mi-
nistero del Tesoro. I rappresen-
tanti delle popolazioni e dei la
voratori che verrebbero eolpiti 
da un cos! grave prowedimen 
to hanno sottolineato la insosti 
tuibilita della ferrovia quale 
mezzo di collegamento t ra il 
nursino. Spoleto. Roma e gran 
par te delle Marche e del-
l'Ahruz7o e la sua funzione vi-
talizzatrice del turismo. del 
commercio dei prodotti della 
montagna e dello sport inver-
nale. 

I-c condizioni della s trada. c 
stato rilevato. non consentono 
la snstituzione della ferrovia: 
per potere fare cio sarebbero 
necessari anni di lavoro ed un 
certo numero di miliardi che. 
come e noto. non ci sono. 

Ha preso quindi forza la pro
posta avanzata dalla Ammini
strazione provinciale per la co 
stituzione di un Consorzic t ra 
eli Enti locali — Province e 
Comuni — per l'esercizio e la 
geMione della Ferrovia. 

Questa soluzione. sostenuta 
dalle popolazioni. non e stata 
pregiudizialmente scartata dal 
rappresentante del Ministero 
ed a ' tr i incontri saranno svolti 
per il suo approfondimento. Ma 
intanto e neccssaria la vigilan-
za e l'unita delle popolazioni e 
degli Enti Locali per evitare 
che giuncano in porto i piani 
di smohilitazionc del prcsunto 
c ramo secco >. 

La logica del 
commissario 

TERM. 26 
«, La DC ha espresso il pro 
$ prio plauso alia deci.twne del 
c PSU di abbandonare la Giuit-
s ta di sinistra del Comune di 
•J Terni ed lia invdato i socia-
S li.s-fi a continuare su questa 
^ strada con * coerenza ». per-
\ che abbandonino anche la 
? Giunta della Provincia. 
S Sulla, menlio della presa di 
^ posizione della DC. poteva sot-
S folinearc la gravita delta scel

ta compiuta dal PSU. 
Cioe. la DC non solo da 

il marchio alia operazione 
compiuta dal PSU ma preten-
de che i socialists seauano la 
sua linea sino a provocare le 
qestiom commissariali. Questo 
e anche il caso di Monteca 

S strilli e di Kami. Oltre le 
j crisi ed i commissari. la DC 
S sa indicare solo Vesempio di 
£ Amelia. Bene, ad Amelia, do-
S po che per quattro mrsi il cen 
? tro sinistra non si e presen-
S tato neppure. in Consialio. ha 
«J prr>enfafo quattro cartclle di 
S dichinrazio'ii pro^rammatiche. 
<J Riflcttano anche su questo 
\ i lavoratori socialisti. 

Comunicato 
sulle bollette 

della luce 
TERM. 26 

L'Azicnda setvizi municipaliz-
zata si e rivolta alia citta per 
spiegare come gli aumenti del 
le tariffe della energ:a ele'.trifa 
riscontrati nelle bollette deile 
utenze non e da attnbuirsi ne 
ad una decisione della mumca-
plizzata ne del Consiglio Comu 
na!e: ma si tratta della tassa 
impo^ta dal Governo. Questo il 
comunicato dell'ASM: 

« Alio scopo di chiarire le ra-
gioni degli aumenti regi>traii 
sulle bollette di energia cletiri-
ca. dopo il I. gennaio 1957. si 
precisa che i consumi fatturati 
dopo tale sono gravati della nuo
va imposta erariale istituita con 
I^ecce 31-10-1966 n. 940 Gazzetta 
Ufficiale n. 2R6 del IS-ll-iyr,. 
Talc imposta che in linea gene
rale gravava sugli u«i elettrodo 
mestici ed industnali nella mi 
sura di L. 0.50 k\Vh e divenuta 
L. 5 kWh ed e interamente ver 
sata alio Stato. 

E" assoggettata a tale aumento 
1'energia elettrica impiegata in 
app'.icazjoni elcttriche. diverse 
dalla illuminazione. nei negozi 
ed esercizi pubblici. nelle abita-
zioni e nei locali comunque abi-
tati. anche se non produce lavo
ro esterno (forza mot rice), com-
presa 1'energia elettrica impie
gata per il funzionamento degli 
apparecchi radloriceventi. telcvi-
sivi e dei fngoriferi. 

Disonorano la 
huutiit'ra cli Lincoln 

Nell'attuale drammatica si
tuazione creatasi a scguito dcl-
l intensificazhme delle opera-
ziom militari americane nella 
penisola iudocinese, dovere su
premo dei popoli dt tutto il 
mondo c dei gavcrni che li 
rappresentano e quello di con-
dannare ed isolare gli aggres-
sort, dissociando con ogni ur-
aetiza le proprie rcsponsabi-
lita. 

Per quanto cl riguarda. not 
italiani dobbiamo impiegare 
tutte le nostre forze ed ogni 
mezzo per arrestare sul nascc-
re ogni tentative di aggrava-
re ulteriormente il contlitto 
victnamita cd opporre alia 
«scalata» johnsoniana una «sca. 
lata» delle manifestazioni po-
polari che inducano il gover
no MoroSennt a premiere 
una rapida e netta posizione 
per la sospensione immedia
ta e incondizionata dei bom
bardamenti e I'inizio di trat-
tative tra le parti sulla base 
deg'j accordi di Gincvra del 
1954. 

Questa e I'unica strada che 
portera alia eliminazione di 
quel pericoloso jocolaio di 
guerra, acceso c continuamen-
te alimentato dai tristi figuri 
della Casa Bianca, che stan-
no disonorando irreparabil-
mente la bandiera di Washing
ton e di Lincoln attirandosi 
I'odio implacabile degli one-
sti di ogni mzza, tede politi
ca e reliQiosa. preoccupati 
delta sopravvivenza del gencrc 
umano 

P.P. 
(Milano) 

Approvate lo. 
modifiehr prr 
It; pensioni 
di reversibilita 

La proposta di legge del 
scnatore Fcnoaltea approvata 
dalla V Commissione perma-
nente (Finanza e Tesoro) del 
Senato nella scduta del 14 lu 
glio J.%'5. rccantc modifiche 
all'art. l'J della legge 15 (cb 
braio 195$ n. 4C> sulle pensio 
ni ordmarie. a carico dello' 
Stato, si e fermata alia Ca
mera. 

Ci rivolgiamo a voi perche 
vogliate sollecitare liter del
la legge. Sono anni che atpct-
tiamo che venga messa in di
scussionc questa proposta di 
legge e piit gli anni passav.o 
c piit le necessita si fanno 
impellenti. 

Stanno facendo grandl co
se un po' per tutti. ma non 
devono dimenticarsl di noi 
che siamo delle donne sole e 
bisognose dt tutto sia mate-
rialmente che moralmente. 
Abbiamo bisogno di un man-
tenimento, di un assistenza 
sanitaria, in un'eta avanzata 
che non ci corisente piii di 
lavorare (perche non ci sono 
piit n£ la salute n& la giovi-
nezza). Noi stiamo soffrendo 
la tame ed andando avanti 
casi si davra solo morirc di 
crepacuore! 

GIULIA PISCAGLIA 
a nome di altre colleghe 

(Roma) 

II 20 aprile scorso. la commis
sione Finalize e Tesoro della Ca
mera ha deflnitivamente approvato 
la proposta di lepge n. 2561. rt-
guardante la rettifica di norme per 
alctine pensioni di reversibilita a 
carico dello Sta to . 

II provvedimento. che conslste 
in tin erticolo unico. stabilise* che 
le hmitazioni gia contcnute nella 
lejige n. 46 del 1958 che condl-
nona ia r .o il dir i t to alia penslone 
di rt'VfTMtulita relativamente alia 
eta m a w m a del pensionato. alia 
durata del matrimonii} e alia dif-
ferrnza dt e t i fra i coniugi, non 
si applti-aivi ai m a i n m o m contrat-
ti pr ima della entrata In vifcore 
della lesKe «.tev-a. r cioe antece-
denirmente all ' l ncnnaio H'.SB 

11 nuovo provvedimcnto deve es
sere ancora pubblicato nella c."u;-
:rtta (-'rVm.V. 

IVrche 
qucst'uoiiio 
si e ncciso 

Sabato 13 svorso un pernio 
nnto di 09 anni, Teodoro Lo-
presti. abitante a Torino in 
via Giacomo Medici Sti. si c tol-
to la i ila impiccandosi. I quo 
tidiam che hanno riferito Tepi-
sodto hanno ricordato che il 
povcrctto. padre di due fighe 
dt 11 e di 13 anni. era in at 
tesa di ventr ricoverato ;n 
una cltmca neurologica. 

Cio che non e stato detlo. 
e il retroscena. Teodoro Loprc 
sti era un emtgrato rimp't 
trtato. Dopo aver laiorato per 
dtect anni in Belgio (abitaia 
con la tamigha a Bruiellcsi. 
Valtr'anno era tomato in Ita
lia in scguito ad una forte 
depresstonc. Godeva di una 
piccola pensione belga e. co
me mutua, era afiliato, col nu
mero 2fi«71. all'eAssurance ma-
lad:esinialid:te» dcll'Ofice re
gional. bd. st. Lazarc (Bruiel-
les>. 

Orbene- questa mutua. estcn-
sibtle in Italia, il Ixtpresti non 
Vha mat potuta utilizzare da 
noi, per lungaggim burocrati-
che e perche lc nostre auto
rita consolari non si sono mai 
preoccupate d'intervenire in 
merito. con la conclusione che 
i/ povero pensionato, cui ur-
geva it rtcorero, era nell'im-
possibiltta di entrare allaspe-
dale perche in attesc. da cir
ca un anno, del cosiddetto 
«modulo E 33» che estende 
1 assistenza mutuah%ttca dal 
Belgio all'Italia. 

Lettere e lettere spedtte dal 
Lopresti non hanno risposta. 
finche il 4 aprile scorso Qk si 
comumca che il modulo e pas-
sato dal ministero delle Assi-
curaziom malattie all'Offlce re
gional. ma che gli terra spe-
dito soltanto qucr.do egli pa-
gherd le quote arretrate, che 
ammontano a 900 franchi svtz-
zen. Sctte giorm dopo il Lo
presti spedisze ti rapiia racco 
mandando I'urgenza dellintio 
Lo sventurato si e impiccalo 
un mese dopo: questo c modu
lo E 33 » non gli era ancora 
pervenuto. Ne allora, ne ades-
so alia sua famiglia. 

LETTERA FIRMATA 
(Torino) 

Violate le leggi 
d ie (liscipliiiano il 
lavoro a riomicilio 

Sono ttn'artigiana ed ho let-
to iarticolo in cut si parla 
della scandalosa evasione del
la legge che disctplina tl lavo 
ro a donucilio. Hitengo que
sto sistema di lavoro antiso-
clale e troppo comodo per 
i padroni cite possono tran 
quillamentc evadere le Icggi. 
comprese quelle fiscalt 

Nel camj)o tnuglieristico 
(questa e lu mia professione 
cd attivita pcrcio parlo con 
conoscenza di causa) si e ve 
nuta a crearc una specie dt 
monopolizzasione retta da in 
riinriut dt pocht scrupoli che 
figurano con un impegno di 
lavoro regolare vnnimo, mti 
che m rea'ltd hanno invece una 
gumma vustissimu di produ-
zione che ottcngono ad un sot-
tocos'o enormc slruttando al 
massimo la mano d'opcra 

Ho provato cosa sigmtichi 
lavorare 12 ore al giorno per 
guadagnare t.SOO o 2M0 lire 
e posso assicurare che non 
vi e nulla di piii faticoso. umi-
liante ed avvilente Con sacri 
flci enormt, arrivando a lavo
rare anche 16 ore su 24. riu-
scli a crearmi un piccolo la 
boratorio discretamentc at 
trezzato. Quando fui in grtulo 
di avere un capitate sufficicn-
te in attrezzatura, con tutte 
le latture saldate, osai chie
dere attraverso una banca il 
prestito nazionale per incre 
mentare il mio lavoro: ma 
molto mgenuamente non ten 
ni in considerazione fatti che 
per una societa che si detini 
see « demoeratico » sono di bn 
silarc importanza. c cioe: di 
non avere alle spalle un ma 
rito o perlomeno qualcuno 
che mi proteggesse. di non 
appartcnere alia schiera delle 
«baciapile» c di essere sta 
ta una partigiana. 

Conclusi con molta amarez-
za che se volevo continuare 
a vivere del min laroro dove-
vo per torza rimanere tntto 
la morsa softocante dello 
strozzinaaaio. Mi ribellni e tra-
s/erif I'attrez^atura del pirco 
lo laboratorio aU'cstcro dove 
posso con tranqntllita tcnere 
dipendenti pertettamentc in 
regain, retrihuendoli mustn 
mente, dove posso lavorare 
senza sbrannrmi la carne e 
guadagnare una giornata equa 
al lavoro che faccio; e dove 
ho potuto ritravare il gusto 
d'introdurre nel lavoro anche 
I'operosita delta mente per-
ch& I'artigianato e ricco d'ar-
te in tutti i cant pi. 

Con molte cordialita. 
ELSA OLIVA 

(Domodossola - Novara> 

« Perehe dobbiamo 
aspettarc la 
pillola callolica? » 

fedo che alcuni Icttort so 
no rimasti assai eolpiti dalla 
risposta del coliaboratorc rnc-
dico il quale sosteneva che il 
controllo delle nascitc e mc 
glio sia atfidato a mcz7i mer 
canici. sicuramentc innocui. 
anzichc alia pillola. sicura-
mente dannosa per molte don 
ne. Io non vedo propria j>cr-
che una simile tcsi dehlm es 
sere cosi severamente criti 
cata. I motivi che servona n 
suflragarta non mancano: la 
pillola — e confermalo — e 
estrcmamente pcricolosa per 
chi soflrc di diabetc, per chi 
non e del tutto a posto col 
sistema circolatorio: vi c chi 
sostiene che tale fartnaco. usn 
to per decinc di anni. incviti.-
bilmente dnirebbe con lalte-
rare, le lunziani dcll'organt 
sma. 

Alio stato attuale delle co 
se. quindi, mi pare che sa
rebbe ben piit utile sharazzn-
re. il campo da quelle as>ur 
de leggi fascistc che proibi-
svano la diflitsione denti anti-
concczionali. srnza stare ad 
attendere che il Vaticnna tiia 
o ncn dia il « tin » alia sun 
pillola: e. prtncipalmentc. che 
non ci si afjidi a quelle acne-
richc parole che abbiarno let-
to al proposito nella « Popv-
lorum progrcssio s. per rut 
una donna deve ambiguamen-
te andare in far mac ta con una 
ricetla che lc prcscrivc la pil
lola per Tacne quandn to sco 
po di quella pillola e pot in 
realta quello di impedire il 
concepimento. 

Insomma. si fnrcm sutiito 
aiialcosa perche sia permevta 
la vendita dt quegh strumenti 
anticoncczionnlt di taciie ap-
vltcazione. conodi e innocui. 
che dnn ad t>agi e stato pm-
siht/e acquisUnc dt nnscostn 
vo/o in alcune far made F. 
questo sard gia un bcl pas-
so avanti non solo dal puntn 
di vista demograf.co ma del 
costume: perche si sara data 
un colpo a qucll'ipocrtsta cat-
tolica purtroppo imperante 
r.el nostro Paese. E della pil
lola si parlera quando — spe 
riamo presto — la scicnza me 
d'.ca avra attenulo un piii al
to grado di sicurezza. 

ANGELA B 
(Miiano) 

Posla fla Wroclaw 
e «Ia Arad 

Sono un gzovar.e p^lccco e 
desidereret eornspnndcrc con 
gxovani italizm. Ho 27 anm. 
Scambicrci cartohne. franco-
botli e nviste. Mi intercssa 
I'ltalia, il suo popolo, la sua 
lir.gui c la sua cultura. Stu
dio Titahar.o c spcro pms-wi-
mamente di parlarlo b<~ne_ 

Rispettosi saluti. 
MARIAN JUNKIEWICZ 

str. Kluczborska 15 '9 
Wroclaw iPoIonia) 

Mi chiamo Iulianna ed ho 16 
anm. Sono unghcrcsc, ma vi
vo in Romania. Frequento la 
X classe. Studio il rumeno, 
lungherese. tl franccse, it te-
desco, linglesc e tl latinc. 
Vorrei corrispondere con gio-
rani italiani per poter scam-
biare cartohne e dischi. 

Con stneerita 
IULIANNA ZABAN 

Sinleani 140 
Arad (Romania) 
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